



Lettre aux adhérents novembre 2014

Bonjour à tous

Voici votre lettre, chers adhérents, du mois de novembre 2014 ! Une lettre dense, à l'image des nombreux projets en cours...

Vous y retrouverez :

- Prochaine AG du 28 novembre en présence de Me Robard
- Information sur les chèques santé
- Message du comité scientifique
- Mot du groupe traduction
- CR du congrès de Bruxelles

Bonne lecture à vous, en souhaitant vous faire partager toute la vie et le mouvement de notre association !

✓ AG du 28 novembre

Elle aura lieu à Ivry sur Seine en présence de Me Isabelle Robard qui nous expliquera les tenants et les aboutissants de l'association internationale ainsi que la situation des médecines non conventionnelles en France.

Il est encore temps de **renouveler vos adhésions pour 2014**, si ce n'est encore fait.

Si vous venez à cette assemblée générale, merci de nous le faire savoir par mail. Si vous ne pouvez pas participer à cette AG, vous trouverez en pièce jointe un pouvoir à nous renvoyer rapidement.

✓ Les chèques santé

Une nouvelle manière de prendre en charge nos **honoraires hors convention**.

L'entreprise Chèque Santé (www.chequesante.com) va proposer ses services à partir du 2 janvier 2015.

Le principe de fonctionnement ressemble à celui des ChèquesVacances ou des TicketsRepas.

Chèque Santé est financé par une société, un comité d'entreprise ou une collectivité pour les salariés ou les agents bénéficiaires de ressources sociales.

Il permet de payer tout ce qui n'est pas pris en charge ni par la Sécurité sociale ni par la mutuelle.

Le thérapeute crée son espace personnel où il répertorie les coordonnées du cabinet, sa profession, ses spécificités, son site internet.

Il doit être inscrit au répertoire ADELI.

Les règlements par Chèque Santé sont dématérialisés: le patient paie les honoraires à l'aide d'un code que l'on reporte sur l'espace personnel du thérapeute. Le règlement s'effectue alors

par virement bancaire (3% de frais de traitement bancaire) dans les 48h. Rendez vous sur leur site (www.chequesante.com) pour plus d'information.

✓ **Message du comité scientifique**

Lancement d'une étude sur la fasciathérapie :

Dans le contexte actuel, l'ANKF a décidé de donner la **priorité à la recherche**. Dans cet objectif, nous vous proposons de réaliser une étude à grande échelle avec la participation des professionnels de la fasciathérapie.

Afin de vérifier les conditions de faisabilité de cette étude, nous avons besoin de savoir combien de fasciathérapeutes peuvent participer, dès le début 2015.

Nous vous invitons donc à remplir (même si c'est pour indiquer que vous ne pouvez pas ou ne souhaitez pas y participer) le court questionnaire accessible ici :

<http://ankf.fr/comsci/index.php/494975/lang-fr>

Nous vous tiendrons rapidement au courant des résultats de ce sondage et des modalités de mise en place de cette recherche.

✓ **Groupe de traduction**

Si vous consultez l'espace réservé aux adhérents (<http://ankf.fr/zb2zb>) vous avez pu constater que le groupe de traduction de l'ANKF a commencé à publier les résumés qu'il avait produit pour le congrès d'avril « Fascia, sport et récupération ».

Ces résumés sont la traduction des conférences enregistrées à Ulm en 2013 sur le thème « Fascia et médecine du sport ». Ils abordent les connaissances les plus récentes en terme d'histologie, de physiologie et de pathologie du fascia.

Ils intéresseront bien sûr les thérapeutes prenant en charge des sportifs. mais également tous ceux

qui s'intéressent aux fascias. Encore une fois, il est surprenant de constater que la recherche vient souvent confirmer les intuitions des praticiens.

Nous vous souhaitons bonne lecture !

✓ CR du congrès de Bruxelles

Pour ses 20 ans, l'European College of Fasciatherapy a organisé un congrès de deux jours les 20 et 21 septembre 2014 à Bruxelles. En cliquant sur ce lien, vous trouverez le CR de cet événement organisé par nos amis et partenaires belges.

<http://ankf.fr/dotclear/index.php?post/2014/10/02/Compte-rendu-du-congr%C3%A8s-de-Bruxelles>

✓ Téléphone de l'ANKF

Nous sommes en train de modifier notre abonnement téléphonique, ce qui occasionne quelques ajustements. Dans la prochaine lettre, vous recevrez le nouveau numéro, sachant qu'internet via les emails reste le moyen le plus simple et à privilégier pour nos échanges...Avec nos excuses si cela a occasionné pour vous un désagrément !

✓ Rappel pour l'espace adhérent

Pour rappel, l'identifiant pour accéder au site des adhérents est : **ankf**
et le mot de passe : **annu.ankf**

✓ Petites Annonces

DEUX OFFRES DE REMPLACEMENT :

• « *Installée en tant que kinésithérapeute conventionnée et pratiquant la fasciathérapie, à Nantes centre, (entre Viarme et Talensac), je suis à la recherche d'une remplaçante en vue de mon congé maternité du 29/12/2014 au 29/05/15. Nous travaillons à 2, avec mon collègue Thomas (qui lui ne pratique pas la fascia), exclusivement au cabinet, dans un cadre agréable, quelques photos sont visibles sur notre page google + Auman Kinés.*

N'hésitez pas à me contacter directement sur mon portable au 06 64 85 03 83 ou par mail : clementine_aubry@yahoo.fr »

• « *Je propose de faire des remplacements en fasciathérapie MDB dans le sud de la France à partir de janvier 2015. Je suis MKDE actuellement en troisième et dernière année de formation. Je pratique déjà la fasciathérapie en cabinet, c'est devenu mon activité principale.*

Vous pouvez me contacter soit par mail: muriellezamora@gmail.com ou au : 06 13 08

38 47

A bientôt

Murielle

DEMANDE DE REMPLACEMENT

• « Je propose de vous remplacer dans votre activité de fasciathérapie, en région parisienne de préférence, éventuellement disponible dans toute la France.

Diplômée de fascia MDB en 2012, j 'ai assuré un assistanat en cabinet de fasciathérapie à Nantes durant 2 ans.

Vous pouvez me contacter au 06.16.97.34.95 ou par mail : e_callaloo@yahoo.fr

Emilie Le Rat »

--

ANKF : association nationale des kinésithérapeutes fasciathérapeutes

<http://www.ankf.fr>

Assemblée Générale de l'ANKF – Vendredi 28 novembre 2014

Bulletin à retourner à : ANKF - 9 rue Jean Macé - 75011 PARIS

Pour nous confirmer votre présence, un mail peut suffire : ankfascia@gmail.com

NOM :

PRÉNOM :

- OUI, je serai présent
- NON, je ne pourrai pas venir, mais je serai représenté par :

à qui je donne pouvoir de voter en mon nom pour toute décision prise lors de cette assemblée générale ordinaire.

Fait à :

Signature :

Le

